



Le 10-10-2021

## Art et Passion: passionné de Meccano™, \*Stéphane Gégout sera le parrain de la 10e édition

La 10e édition d'Art et Passion aura lieu les samedi 16 et dimanche 17 octobre au centre sportif et culturel d'Ungersheim. Stéphane Gégout, passionné de Meccano™, en sera le parrain.



Fidèle participant d'Art et Passion (ici en 2018) à Ungersheim, Stéphane Gégout, qui transmet l'amour du Meccano™, sera le parrain de la 10e édition. Photo DNA

\* Stéphane **GEGOUT** membre n° 1827 du Club des Amis du MECCANO.

Annulée l'an dernier pour cause de Covid, la dixième édition d'Art et Passion, organisée par la MJC en partenariat avec la municipalité, se tiendra les samedi 16 octobre, de 14h à 18 h et dimanche 17 octobre, de 10 h à 18 h au centre sportif et culturel Les Heibich à Ungersheim.

Jean-Pierre Vargas, créateur en 2011 de cette exposition qui fait la part belle aux artistes, artisans et créateurs en tout genre, accueillera de 50 à 60 exposants : « Il s'agit d'une exposition vivante puisque les participants feront des démonstrations. C'est l'occasion de découvrir leurs techniques et leurs matériaux. »

## Créer des vocations

Cette année, pour assurer le parrainage de la manifestation, il a fait appel à Stéphane Gégout, un participant fidèle d'Art et Passion : « Je profite pleinement de ma retraite pour me consacrer à ma passion du Meccano™. J'espère que ces deux jours d'exposition et de démonstrations raviveront les souvenirs des anciens et, pourquoi pas, déclencheront l'une ou l'autre vocation chez les plus jeunes pour ce jeu plus que centenaire. »

Inventé en 1898 par l'Anglais Franck Honby, ce jeu permet de réaliser des assemblages à l'aide d'un système de barres perforées, de vis et d'écrous métalliques. « Le principe du système évolutif restera inchangé jusqu'en 1995, à savoir l'achat d'une boîte principale puis d'une boîte complémentaire permettant de passer au niveau supérieur, jusqu'à la boîte 10 qui, en 1978, contenait 13 280 pièces pour un coût de 11 300 francs, soit 1723 euros. Depuis, l'usine fabriquant le jeu, basée à Calais, a été achetée par la marque canadienne Spin Master », détaille Stéphane Gégout.

## Anciens vélos et vieilles motos

En plus de ses belles boîtes vintages et de diverses réalisations, Stéphane Gégout exposera une grue portuaire, entièrement montée en pièces de Meccano™, et se déployant sur une longueur de près de deux mètres.

Une exposition d'anciens vélos et de vieilles motos proposée par deux collectionneurs locaux sera d'autre part présentée sous un chapiteau installé devant la salle.

**Y ALLER Art et Passion,  
le samedi 16 octobre de 14 h à 18 h et  
le dimanche 17 octobre de 10 h à 18 h,  
au centre sportif et culturel Les Heibich,  
29 rue d'Ensisheim à Ungersheim.  
Entrée libre.**